

tour de ville



SORTIE DE RÉSIDENCE AUX HARAS

Les Compagnies Allse et le Rouge et le Vert ont pris possession de la salle aux Haras de Saint-Gaudens pendant quelques jours. Ils travaillent deux pièces courtes pour Cathédrales modernes: Nomadie et Chair d'Elle. Les textes sont de Thierry Paillard, aussi comédien avec Claudia Flammin, les musiques de Thomas Mallarbet et Patrice Baccabella. Ce projet est soutenu par le Conseil Départemental de la Haute Garonne et la Commune de Saint Gaudens. Pour Françoise Lassere, «l'offre de résidences dans la salle des haras sont est un vrai succès». Elle précise que: «la salle est complète toute l'année».